

B e s c h l u s s
des Beirates Neustadt (FA Umwelt, Bau, Mobilität)
vom 22.10.2019

Maßnahmen gegen das Parken im Kreuzungsbereich Korn-/Möckernstraße

Der Beirat bittet das Amt für Straßen und Verkehr um die Aufstellung von Fahrradbügel an der Kreuzung Kornstraße/Ecke Möckernstraße und gegebenenfalls die Durchführung weiterer geeigneter Maßnahmen, um ordnungswidriges Parken im genannten Kreuzungsbereich zu unterbinden.

(einstimmig)

Zur Erläuterung:

Anlässlich der beabsichtigten baurechtlichen Legalisierung einer bereits seit über einem Jahr vollzogenen Nutzungsänderung eines ehemaligen Ladengeschäftes zu einem Imbiss mit Freisitz in der Kornstraße 82/84 hat sich der Ausschuss mit der verkehrlichen Situation vor Ort befasst und dabei von einer erheblichen Zunahme ordnungswidrig parkender PKWs, insbesondere in den Abendstunden während der Öffnungszeiten des Imbisses und der in unmittelbarer Nähe gelegenen Sahara-Lounge (Kornstraße 88), erfahren. Dadurch entstehen aufgrund des beidseitigen massiven Zuparkens der Ausfahrt der Möckernstraße trotz der in der Kornstraße geltenden Tempo-30-Regelung immer wieder gefährliche Situationen; nicht selten werden PKWs gegen die Einbahnstraßenrichtung im Einmündungsbereich geparkt.

Der Beirat hält es für sinnvoll, in der Kornstraße für den Bereich zwischen der Fußgängerampel und der Einmündung zur Möckernstraße ein absolutes Haltverbot anzuordnen und den 5-m-Bereich beidseitig durch die erbetenen Fahrradbügel und erforderlichenfalls durch weitere Maßnahmen abzusichern.

gez. Czichon

Annemarie Czichon
(Ortsamtsleiterin)